

第 38 回丸心合同運営推進会議議事録

日 時： 令和 4 年 10 月 21 日(金)15 時 00 分～

場 所： 丸心事務室

出席者： 事業者 河田(ホーム長)・関川(丸心管理者)・横山(丸花管理者)
佐々木(ふわり管理者)・西倉(ケアマネジャー)、中川(事務)

《 議 題 》

① 利用者様現況報告（別紙参照）

【グループホーム丸心・デイサービスこころ】

9 月の敬老会は、今年 満 100 歳を迎えられた方をはじめ、90 歳卒寿、88 歳米寿のお祝いをしました。ご長寿お祝い弁当をご馳走になり、皆さんお元気で笑顔の記念撮影をされました。皆さんご年齢を知ると驚くほど本当にお若くお元気です。また、10 月は各ユニットで運動会を開催しました。少人数での開催ですが、チームに分かれてのベンチホッケーや、恒例の菓子食い競争もとても盛り上がりました。

デイサービスは、まだ定員に空きがありますが新規の方が 2 名いらっしゃり、体験からの利用開始をすることになりました。個々の気持ちに寄り添いながら少しずつ環境に慣れ安心して過ごせる場となれるよう努めたいと思っています。

【小規模多機能丸心ふわり】

ふわりでは昔の学校時代のように運動会を楽しんでいただこうと、午前中の開会式に始まり、午前の競技を行い お昼ごはんも卵焼きなどのお弁当メニューを皆で頂き午後の競技と閉会式まで、1 日がかりの運動会を実施しました。

個人競技の「巻いて巻いてゲーム」や、チーム別の玉入れなど、皆さんとても張り切って参加されていました。そんな御利用者様の様子を拝見し、職員も嬉しくなりました。閉会式の個人賞授与にも歓声があがりました。

通所を中心に利用され、独居の生活が長かった利用者様のご家族が、定年退職を機に同居されるようになり、精神的にも身体的にも安定されとても良い状態が見られ安心しています。

② 活動報告および今後の予定

紅葉がきれいな時期になりましたが、コロナ感染対策もあり、ふわり全体で紅葉狩りに出かけることはできませんが、今月末頃に入居の方を中心に少人数で短時間のドライブで秋の景色を楽しんでもらおうと思っています。

ユニット毎での音楽療法の再開を検討しておりましたが、このところコロナ感染者数が増えてきていますので、再開は見送らせて頂く事になりました。

③ その他

10月の第1土曜日に、丸心家族の会の皆さんにより花壇の清掃が実施されました。春の植え付けの時には、植える前に花壇の雑草とりもして下さり、とても助かりました。夏の間中きれいに咲き利用者様方に喜んで頂きましたし、職員も心が和み、家族会の皆さんに感謝申し上げます。

夏場には減少傾向も見られたコロナですが、国の旅行支援等の施策も始まり再び、感染の増加が懸念され、中々、今までの行事を再開できる状況にまでは戻りません。日常の活動の中でも感染対策など職員は業務も増えていますが、対策の徹底により事業所内での感染を防ぐよう努力をしております。

以上

※※※前回、第37回丸心合同運営推進会議議事録(令和4年8月)をご覧頂き、運営推進委員の皆様より頂戴したご意見等も同封させていただきます。

ご協力誠にありがとうございました。引き続き書面による会議の形をとらせていただきますので、お忙しい中、大変恐縮ではございますがアンケートを送付させて頂き、ご意見を賜りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。